

新型コロナウイルス予防 対策にご協力いただき、あり がとうございます！

3月10日から実施している
検温へのご協力ありがとうございます
います。

特掃は、働く者の生活にとって
は命綱です。しかし、今後もしか
すると、中国やヨーロッパのよう
に都市封鎖ということが起こり
うるかもしれません。そうした場
合は、特掃が一時中止になるとい
うこともありえるでしょう。

これは「そうなたら、その時
考えるしかない」タイプの問題か
もしれません。ただ、「大地震が

起きたら、どうしようか」ということと同
じで、「備えあれば憂いなし」ということ
も言えるでしょう。

特に、今回の感染拡大で、ハイリスクと
言われている、糖尿、心臓、肺気腫などの
病気を持っている方、「高齢で仕事につい
ていくのがだんだんきつくなってきたな
あ」という方は、一時的でも構いませんの
で、生活保護制度の活用を考えてみてもし
いかもありません。

ご希望の方がおられましたら、遠慮なく
スタッフにご相談ください。

そして、何よりも働く場を守っていくた
め、咳エチケット・手洗いの励行など、今
後とも予防に努めていきましょう！

4月からの特掃について

たいへん残念なことですが、大阪府の特掃が1日あたり一人削減されることになりました。「仮センター駐車場作業員（午前）」8時から13時の分が、10人から9人になります。

一人削減では、輪番の回り方にはそんなに影響がでないかもしれませんが、しかし、大阪府が、毎年特掃を削減する方向で動いていることを見過ごすことはできません。大阪府は、日雇労働者の就労対策にもっと力を入れなければなりません。釜ヶ崎支援機構はこのことをもつと行政にアピールしていきたいと考えています。大阪府に特掃の拡充を要望する機会が今年もありますので、その折には、ぜひご参加ください。

また、「仮センター駐車場作業員（午後）」「旧センター周辺清掃（午後）」の就労時間が変わります。

これまででは、13時～18時でしたが、4月1日以後は、12時15分～17時15分となります。45分早まりますので、集合時間に遅れないようご注意ください。

感染症対策へのご協力をおねがいします

！手洗い

新型コロナウイルスを含む感染症対策の基本は、「手洗い」や「マスクの着用を含む咳エチケット」です。

ドアノブや電車のつり革など様々なものに触れることにより、自分の手にもウイルスが付着している可能性があります。

外出先からの帰宅時や**調理の前後**、**食事前**などこまめに手を洗います。

正しい手の洗い方

- 手洗いの前に
・爪は短く切っておきましょう
・時計や指輪は外しておきましょう
- 1 流水でよく手をぬらした後、石けんをつけ、手のひらをよくこすります。
 - 2 手の甲をのぼすようにこすります。
 - 3 指先・爪の間を念入りこすります。
 - 4 指の間を洗います。
 - 5 親指と手のひらをねじり洗います。
 - 6 手首も忘れずに洗います。

こまめに手を洗いましょう！